Musik verbindet Generationen – Ein Besuch im Seniorenwohnheim

Am Freitag, den 25. Oktober 2024, hat die Klasse 4 gemeinsam mit Frau Voigtland, Frau Wiesner und Herr Kunz einen Ausflug ins "ASB Seniorenheim Am Silbersee" unternommen. Schnell war der Saal gefüllt und nachdem die Liederhefte verteilt waren, wurde gemeinsam mit den Bewohnern des Hauses gesungen. Wochenlang haben die Kids der Klasse 4 die altbekannten Lieder eingeübt. Umso größer war die Freude, als die Senioren nach dem gemeinsamen Singen spontan ihre Lieblingslieder zum Besten gaben, sodass die Kinder kurzerhand von Sängern zu Zuhörern wurden.













Es folgte eine Tanzeinlage der Klasse 4, bevor sich ein paar der Senioren zum Abschluss des gemeinsamen Vormittags auf Interviews mit den Kindern einließen, welche diese vorab vorbereitet hatten. Somit konnten die Schüler all ihre Fragen klären und interessante Dinge über das Leben früher erfahren. Für alle Beteiligten war dies ein gelungener Ausflug, der gezeigt hat, dass Musik Brücken zwischen Alt und Jung schlagen und somit Generationen verbinden kann.









